

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Tres detenidos por robar en un establecimiento de hostelería de Montilla

La detención se ha producido en Puente Genil

EFE/ CÓRDOBA 20/10/2016

Agentes de la Guardia Civil han detenido en Puente Genil (Córdoba) a tres hombres, de entre 20 y 30 años, como supuestos autores de un robo cometido en un establecimiento de hostelería de la localidad cordobesa de Montilla. El instituto armado ha informado en un comunicado de que los hechos tuvieron lugar el pasado 9 de octubre en el interior del establecimiento denominado "Bar Azahara" ubicado en la calle Dámaso Delgado de Montilla.

La Guardia Civil observó, durante un servicio de seguridad ciudadana desarrollado en Montilla, un vehículo ocupado por tres personas durmiendo en el interior del mismo que, al ser sospechosas, fueron identificadas y se comprobó que todos tenían amplios antecedentes policiales. En el registro practicado en el vehículo, se localizó en su interior varios efectos y un ordenador, por lo que ante la sospecha de que los objetos procedieran de un robo, los agentes realizaron gestiones para determinar su legítima propiedad.

Tras la investigación se comprobó que se había cometido un robo en el interior de un establecimiento de hostelería de Montilla, donde habían sustraído objetos similares a los que transportaban los sospechosos. Ante ello, y tras comprobar que se trataban de los objetos sustraídos, entre ellos un ordenador y un cordón de oro, se procedió a la detención de los tres sospechosos como supuestos autores de un delito de robo.

EFE:

www.efe.com

El Ángel Ximénez Avia, en su peor racha de la temporada

Solo ha sumado uno de los últimos ocho puntos en juego



EFE 20-10-2016 16:13

El Ángel Ximénez-Avia atraviesa su peor racha de resultados tras superarse el ecuador de la Liga Loterías Asobal, ya que sólo ha sumado uno de los últimos ocho puntos en juego tras perder ayer ante el Naturhouse La Rioja (24-34).

Los de Quino Soler han pasado de su mejor momento en las cuatro temporadas en la máxima categoría, tras sumar seis puntos en las primeras

cuatro jornadas; al peor, cuesta abajo que se inició a finales de septiembre tras perder en la pista del Abanca

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

Ademar de León por 32-25. Posteriormente, el conjunto andaluz igualó en casa con el Bidasoa de Irún (30-30) y sumó así su único punto en el último mes, en el que ha perdido dos partidos consecutivos, en la cancha del Villa de Aranda (29-26) y el citado ante los riojanos. El equipo de Puente Genil ha pasado de ocupar la tercera posición de la clasificación a la novena actual.

La lógica peor racha pontana

El Ángel Ximénez Avia pasó en un mes de disfrutar su mejor arranque en la Asobal, a sumar sólo un punto de los últimos ocho en juego | Sus choques ante dos de los grandes, Ademar León y Naturhouse, tuvieron mucho que ver



David Jurado 20/10/16 20:14

El Ángel Ximénez-Avia atraviesa su peor racha de resultados, las sensaciones es otra cuestión y pueden ser mejores o peores, tras superarse el ecuador de la primera vuelta de la Liga Loterías Asobal, dado que el equipo de Puente Genil sólo sumó uno de los últimos ocho puntos puestos en juego tras perder ayer ante el Naturhouse La Rioja (24-34). Con todo se puede decir que entra dentro de la lógica, tras medirse a dos de los grandes como son los riojanos y Ademar de León, ante quienes empezó su cuesta abajo previsible sobre el calendario que salió en agosto.

De esta forma los pupilos de Quino Soler pasaron de vivir su mejor momento en las cuatro temporadas en la máxima categoría, después de sumar seis puntos en las primeras cuatro jornadas, al peor, trayectoria decadente que se inició a finales de septiembre tras perder en León por 32-25.

Posteriormente el conjunto pontano perdió su primer punto en Puente Genil, tras igualar con el Bidasoa de Irún (30-30) y sumar así su único punto en el último mes, dado que por primera vez perdía posteriormente dos partidos consecutivos, primero en la cancha del Villa de Aranda (29-26) y el citado ante los riojanos en el partido adelantado a la octava jornada de la competición.

Así el equipo de Puente Genil pasó de llegar a ocupar la tercera posición de la clasificación, plaza que no había alcanzado anteriormente nunca en su historia, a la novena actual, pese a contar con dos de los cinco máximos goleadores de la Asobal, el serbio Ljubomir Josic (52 tantos), que lidera esa clasificación, y el serbio Novica Rudovic, quinto con 42 goles en su haber. Posiblemente ambos pierdan esa posición de privilegio el sábado cuando se cierre la jornada, pero más importante será la ubicación del equipo en la tabla, que no bajará del undécimo puesto suponiendo que Guadalajara y Valladolid ganen sus partidos.

De una u otra forma toca valorar el primer cuarto de competición antes de iniciar el próximo martes en Carabanchel su andadura en la Copa del Rey. Cuatro días después llegará Anaitasuna a Puente Genil, otro de esos clubes que le doblan en presupuesto, aunque este le parezca menos porque se le pueda plantar más cara, que dicho de paso irá haciendo falta para sumar.